

ABSTRAK

Rika Arditha, 2024. “Dampak Ekowisata terhadap Kondisi Sosial Ekonomi dan Sosial Ekologi Masyarakat di Kawasan Batupapan Padang Lambe Kota Palopo”. Skripsi Program Studi Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Nur Ariani Aqidah. S.E., M.Sc.

Penelitian ini membahas dampak ekowisata terhadap kondisi sosial ekonomi dan sosial ekologi masyarakat di kawasan Batupapan Padang Lambe Kota Palopo, adanya ekowisata mengakibatkan interaksi antara masyarakat dengan pengunjung sehingga berdampak positif dan negatif pada masyarakat. Jenis penelitian ini yaitu penelitian kualitatif, dengan metode pengumpulan data yang menggunakan observasi dan wawancara. Teknik Analisis yang digunakan pada penelitian ini yaitu reduksi data, *display* data (penyajian data), penarikan kesimpulan dan verifikasi. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa 1) Adanya ekowisata Permandian Alam Batu Papan di Kelurahan Padang Lambe berdampak pada kondisi sosial ekonomi masyarakat. Dampak sosialnya yaitu muncul ketidaksetujuan terkait pemanfaatan sumber daya alam, hak-hak properti atau dampak lingkungan, sehingga memicu konflik antar masyarakat lokal, pemilik lahan dan pihak-pihak terkait wisata. Meskipun konflik dapat terjadi, pendekatan yang bijak dalam pengelolaan wisata serta keterlibatan masyarakat dapat membantu mengurangi konflik tersebut. Secara ekonomi, ekowisata memberikan dampak positif dengan meningkatkan pendapatan melalui kegiatan pariwisata. Peningkatan pendapatan ini membantu kebutuhan sehari-hari, terutama dalam pendidikan anak-anak. Dengan demikian, ekowisata di Kelurahan Padang Lambe tidak hanya membawa manfaat ekonomi, tetapi juga menimbulkan beberapa tantangan sosial yang bisa diatasi dengan manajemen wisata yang berkelanjutan dan partisipasi aktif masyarakat. 2) Ekowisata Permandian Alam Batu Papan Kecamatan Wara Barat, membawa dampak positif dan negatif pada kondisi lingkungan di Kelurahan Padang Lambe. Dampak positifnya yaitu dengan adanya ekowisata lingkungan yang ada di Permandian Alam Batupapan menjadi terawat akibat peningkatan perhatian dan pemeliharaan terhadap sungai tersebut. Dampak negatifnya yaitu terjadi penebangan pohon yang mengakibatkan terjadinya longsor sehingga membuat air sungai menjadi keruh, sehingga muncul masalah serius terkait penebangan pohon oleh masyarakat untuk memperluas lahan yang dapat mengancam keberlanjutan ekosistem hutan.

Kata kunci: Ekowisata, Sosial Ekonomi, Sosial Ekologi